
Loches

Agrandissement des locaux scolaires

Visite des locaux par les autorités. 

La Clé des champs, voilà un nom bien en adéquation avec l'environnement champêtre de 
l'école de Ferrière-sur-Beaulieu. Cette école bénéficiait déjà de locaux très bien adaptés : 
vastes salles de cour parfaitement éclairées, avec coins ate
adaptés... Les travaux et extensions permettent aux enfants d'étudier dans un cadre 
idyllique !  
Le 1 er octobre, Gérard Sabard, entouré de ses conseillers, a reçu tous les acteurs à l'origine de 
cette réalisation : Marie-France Beaufils, sénatrice, Marisol Touraine, députée, Pierre Louault, 
président de la CCDL, Gérard Hénault, conseiller général, Jean
Catherine Wojciechowski, IDEN, les maires des communes avoisinantes, l'architecte
Coutier, les présidents d'association et parents d'élèves de la commune.
Gérard Sabard a rappelé qu'en 1987, sous la mandature de Bernadette Denonain, les parents 
s'étaient mobilisés et bénévolement remis en état un bâtiment de l'ex
les locaux de la classe unique installée au prieuré étaient vétustes. Trente et un élèves faisaient 
après leur entrée.  
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La Clé des champs, voilà un nom bien en adéquation avec l'environnement champêtre de 
Beaulieu. Cette école bénéficiait déjà de locaux très bien adaptés : 

vastes salles de cour parfaitement éclairées, avec coins ateliers, cour de récréation et jeux 
adaptés... Les travaux et extensions permettent aux enfants d'étudier dans un cadre 

Le 1 er octobre, Gérard Sabard, entouré de ses conseillers, a reçu tous les acteurs à l'origine de 
France Beaufils, sénatrice, Marisol Touraine, députée, Pierre Louault, 

président de la CCDL, Gérard Hénault, conseiller général, Jean-Fabrice Sauton, sous
Catherine Wojciechowski, IDEN, les maires des communes avoisinantes, l'architecte
Coutier, les présidents d'association et parents d'élèves de la commune. 
Gérard Sabard a rappelé qu'en 1987, sous la mandature de Bernadette Denonain, les parents 
s'étaient mobilisés et bénévolement remis en état un bâtiment de l'ex-centre aéré de Lo
les locaux de la classe unique installée au prieuré étaient vétustes. Trente et un élèves faisaient 

Agrandissement des locaux scolaires 

 

La Clé des champs, voilà un nom bien en adéquation avec l'environnement champêtre de 
Beaulieu. Cette école bénéficiait déjà de locaux très bien adaptés : 

liers, cour de récréation et jeux 
adaptés... Les travaux et extensions permettent aux enfants d'étudier dans un cadre - presque - 

Le 1 er octobre, Gérard Sabard, entouré de ses conseillers, a reçu tous les acteurs à l'origine de 
France Beaufils, sénatrice, Marisol Touraine, députée, Pierre Louault, 

Fabrice Sauton, sous-préfet, 
Catherine Wojciechowski, IDEN, les maires des communes avoisinantes, l'architecte Jean 

Gérard Sabard a rappelé qu'en 1987, sous la mandature de Bernadette Denonain, les parents 
centre aéré de Loches, 

les locaux de la classe unique installée au prieuré étaient vétustes. Trente et un élèves faisaient 



Deux classes 
 
Aujourd'hui, l'effectif, suite au regroupement pédagogique avec Beaulieu et à l'accroissement 
démographique, a doublé. Deux classes existent enfin. Le groupe scolaire compte 350 m², et 
son extension récemment inaugurée (salle de restauration, centre de loisirs, préau) 150 m². 
Tout le chauffage a été refait ainsi que l'isolation et les extérieurs aménagés. Le coût total des 
travaux s'élève à près de 470.000 €, subventionnés à 70 % par l'État, l'Union européenne, les 
réserves parlementaires de Marie-France Beaufils et Marisol Touraine. 
« Maintenant, il fait bon vivre dans ce bourg résidentiel qui possède des équipements 
nécessaires au développement de la jeunesse », a souligné Pierre Louault. 
Marie-France Beaufils insistait sur l'aide financière aux petites communes, s'inquiétant pour 
l'avenir en raison des baisses prévues : « Il faut que les richesses reviennent à ceux qui en ont 
besoin, notamment pour l'enseignement ». De son côté, Marisol Touraine rendait hommage 
aux élus municipaux pour leur détermination rappelant que « la commune doit toujours être 
l'entité de base de la France et l'école au coeur de la République ». 
Le sous-préfet louait la situation spécifique de Ferrière, un village qui a su préserver son cadre 
naturel, éviter l'effet cité-dortoir avec la proximité de Loches et encourageait les élus et la 
population à maintenir l'animation et la vie du village.  

 


